



## Dirección de Gastroenterología sostiene encuentro con personal de enfermería.

Con el propósito de escuchar las inquietudes y propuestas para fortalecer la calidad de atención a nuestros pacientes y en sentido general, nuestra directora Dra. Anny Mambrú sostuvo una reunión con la Subdirectora Nacional de Enfermería, Lic. Deyanira Galán; Francia Zapata de la Dirección Nacional de Enfermería y la Encargada de Enfermería; Lic. Sonia Lachapel.

También estuvieron presentes la encargada de los servicios hospitalarios, Grisell Ubiera, la Lic. Yolanda Saturría, Directora Nacional de Enfermería y una representación del personal de enfermería de nuestro centro.

En el encuentro con las profesionales, se marcaron las pautas que contempla una serie de beneficios para este sector vital de la salud y nuestro centro, destacando su arduo desempeño en el desarrollo de sus funciones.

¡Estamos cambiando en salud!

